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Según el PP, en los últimos seis años se ha actuado "conforme a la legalidad" en 
relación a la vivienda pública

Réplica a las declaraciones de Paqui Mantas y David López en las que se ponía en tela de juicio la 
actuación de los populares sobre el particular

Rafael Cobo Calmaestra
Lunes 6 de noviembre de 2017 - 21:02

El 
PP de Priego ha solicitado al equipo de gobierno que 
dejen de «crear alarmas, de realizar falsas acusaciones 
y de engañar a los ciudadanos», sobre la situación del 
parque público de vivienda, animándolos a que trabajen 
en solucionar los problemas que existen al respecto.

En una comparecencia ante los medios celebrada esta 
mañana junto a las viviendas de titularidad municipal 
del barrio de La Atarazana, la presidenta del PP de 
Priego, Cristina Casanueva, y el portavoz del PP local, 
Sergio Fornieles, coincidían en señalar que en los 
últimos seis años, «se ha actuado conforme a la 

legalidad en el tema de vivienda», indicando Casanueva que desde el actual equipo de gobierno, ”lo que hay 
es un absoluto desconocimiento del tema y mala información”.
Según Casanueva y a tenor de las declaraciones que sobre el particular realizaron Paqui Mantas y David 
López, a la sazón, presidenta del Área de Bienestar Social y concejal de Vivienda, “ambos deberían de pedir 
disculpas a los funcionarios que en los últimos años y desde diferentes áreas han trabajado en el tema de 
vivienda”, recordando que desde 2011, “fiscalmente, desde el Ayuntamiento se ha intentado potenciar la 
VPO, lo que ocurre que para los constructores no era rentable en esos momentos porque no había ayudas, y 
dejaron de construirse este tipo de viviendas”. 
Por su parte, Sergio Fornieles mostró las sorpresa que le han causado las declaraciones de Paqui Mantas,  
“ya que ella fue concejala en la legislatura 2007-2011, por lo que conocía sobradamente la situación de las 
viviendas”, hasta tal extremo que, como apuntaba Fornieles, “en febrero de 2010 recibió un escrito de la 
empresa Revicor, que gestionaba los cobros de los recibos de los alquileres de las viviendas sociales, en el 
que le manifestaban  que dejaban de prestar este servicio, al dejar de colaborar con la administración 
autonómica, adjuntándole un listado con todos los alquileres pendientes a fecha 31 de enero de 2010, por lo 
que conocía la situación de las viviendas”.
De ahí que Fornieles indicara que no es de recibo que Mantas, “venga ahora a hablarnos de desastre total y 
de falta de actualización cuando ella, siendo concejal, ya tenía el problema y no lo acometió”, indicando 
igualmente que David López, acusó en sus declaraciones al gobierno del PP de no haber actuado en 
determinadas situaciones, “de una dejación absoluta de funciones”, por lo que solicitó al actual concejal de 
Vivienda, “que deje de emitir mensajes con doble sentido y sea claro”.
Para argumentar el trabajo realizado desde junio de 2011 a mayo de 2017 en lo que a la gestión del parque 
público de vivienda se refiere, Fornieles ofreció abundantes datos, comenzando por junio de 2011, cuando 
según la documentación existente, “había 21 familias inscritas en el registro de demandantes de vivienda y 



ninguna de ellas estaba baremada”. De ahí que como indicaba, se solicitó a la empresa EPSA, ahora 
AVRA,”la situación de todas las viviendas del parque público que gestionaba la Junta, y desde el 
Ayuntamiento se estudió la situación de las 24 viviendas municipales”.
Según explicó Fornieles, cuando se conoció la situación de todo el parque público de viviendas, “se emitió 
un informe de la situación de cada una de ellas, y una vez se tuvo ese informe se actualizó el registro de 
demandantes de vivienda, que en 2012 ya contaba con 25 solicitudes, emitiéndose una primera propuesta de 
adjudicación en abril de 2012, viéndose muchas familias a renunciar a esta primera adjudicación debido al 
elevado precio de la rentas, que oscilaban entre los 240 a 260 euros mensuales en el caso las viviendas de 
VPA”.
Tras esta renuncia, se procedió a una nueva adjudicación, en este caso 18 viviendas, por lo que según 
Fornieles, “el parque público de vivienda quedó prácticamente regularizado”, añadiendo que en diciembre de 
2016 había un total de 84 solicitudes baremadas, “por lo que son datos que ya existían”.
En relación a la acusación encubierta que tanto Mantas como López realizaron de que se ocupaban viviendas 
ya que se habían entregado llaves y no se sabían quién había entregado esas llaves, Fornieles añadía que 
desde el PP se considera una acusación,  “bastante grave”, por lo que invitó a ambos ediles a que consulten 
el expediente 20.580 de 2014, “en el que podrán encontrar un informe de una trabajadora social que 
proponía como medida necesaria y urgente la adjudicación a una familia por un caso de violencia de 
género”, caso que para el PP “es uno de los que hay que entregar las llaves de manera inmediata”. 
De ahí que por parte de Casanueva y Fornieles se volviera a solicitar al equipo de gobierno, “que dejen de 
crear alarmas, de realizar falsas acusaciones, y que trabajen para dar solución a este problema en Priego”.


